

**Médailles d'OR – Remise des Médailles du
Promotion des
1^{er} janvier 2009
14 juillet 2009**

Michelle DUFFOUR

Michelle Duffour s'est toujours passionnée pour le rugby.

Elle devient, dès 1981, secrétaire au "Rugby Club du Marquisat" où elle participe à la création de la première équipe junior d'où sortiront des joueurs comme Lionel BEAUXIS et Nicolas MOURET.

Elle prend la présidence du club en 1995 et crée la première équipe féminine.

Reconnue pour ses talents, elle devient la première femme élue au sein de l'Amicale Nationale des Clubs Amateurs.

Toujours présidente du Rugby Club du Marquisat, elle se caractérise par son engagement bénévole excellent, dégageant dynamisme, force de caractère, dévouement et joie de vivre. Madame Duffour est un exemple pour toutes et tous.

Fernand LASSERRE

Sportif dès son adolescence, il se spécialise dans les courses de demi-fond, fond et grand-fond.

Il est, depuis 1972, Membre du comité départemental d'Athlétisme et en 1992, il prend la présidence de la Commission des Courses Hors Stade.

Il s'engage dans la réglementation des courses hors stade au niveau régional et national.

Monsieur Lasserre est volontaire et présent sur tous les stades et reste toujours un membre dévoué et actif du comité départemental des Médillés de la Jeunesse et des Sports des HP.

Jean-Pierre LATAPIE

Pratiquant dès 1959 l'athlétisme et le rugby et actuellement le VTT, Monsieur Jean-Pierre Latapie s'engage en tant que bénévole et participe à la création du club Tarbes Gespe Bigorre. Son rôle s'est accentué à partir de 1989, lorsqu'il est chargé des sports à la mairie de Tarbes puis élu président de l'Office Municipal des Sports.

Depuis 1991, membre de la Fédération Française des Médillés de la Jeunesse et des Sports et Membre du comité des HP où il fut un des acteurs principaux de la réussite du Congrès National Tarbes Lourdes Bagnères.

Président actif depuis 1998, de l'association d'insertion professionnelle TAMS puis de l'association APPUIE.

Devenu récemment président du Comité Départemental des Médillés de la Jeunesse et des Sports, M.Latapie est un homme connu et reconnu dans le département, méritant et très impliqué.